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Aoum do mês de abril de 2019 ás 9:16 horas teve início a reunião do COMDEFU.A Vice-

Presidentedeu as boas-vindas a todos e solicitou a leitura da Ata do mês de dezembro de 

2018,que foi aprovada por todos os conselheiros presentes.A Vice-Presidente falou sobre 

o cronograma das reuniões, expondo sobre a continuidadedas reuniões ordinária na 1º 

segunda de cada mês, a partir das 9:00 da manhã,onde todos concordaram e aprovaram. 

Seguindo com a Pauta item Informes - Congresso Regional da Pessoa com Deficiência, o 

congresso acontecerá no dia 18/04/2019 das 8:00 as 11:30 e das 13:30 as 17:00 e será 

na UAI (Unidade de Atenção do Idoso), as inscrições são gratuitas e está disponível no 

site da Prefeitura Municipal De Uberaba. O congresso tem como tema: Os Desafios de 

ser deficiente no século XXI e o Papel das Políticas Públicas. AVice-Presidente passou a 

palavra para a Senhora Keila, conselheira e representante da Secretaria de 

Desenvolvimento Social que expos sobre a realização do congresso, terá a palestra bem 

como mesa de debates, terá ainda uma palestra que será ministrada pela representante 

daCasa de Diálise. Solicita a confirmaçãode presença dos conselheiros, pois é de suma 

importância a participação dos conselheiros e representantes de instituições. Solicita que 

todos divulguem e repassem também aos familiares de seus usuários. A data do 

Congresso foi escolhida na véspera de feriado para possibilitar a maior participação. O 

Congresso terá uma carga horária de 10 horas. Keila expos que está aberta a sugestões 

para levar para o Congresso. Foi sugerido fazer informativos impressos, criação de uma 

página no facebooksobre o Congresso, enviar convite aos pais dos alunos formalmente, 

divulgação para os usuários dos CRAS e ainda informes enviados pelo watssap, com 

intuito dealcançar maior número de pessoas. Keila agradece a oportunidade e informa 

que para maiores esclarecimentos podem entrar em contato pelo telefone: (34) 33312495 

ou pelo e-mail da SEDS. Keila ainda solicitou a confirmação dos presentes no congresso, 

passado uma lista de assinatura. Após, a Vice-Presidente Ana Maria reforça da 

importância de recompor o conselho, principalmente na questão de conselheiros 

suplentes, sugerindo enviar ofícios ao ICBC, ASU, Secretaria da Educação, APAE e 

ADEFUe demais segmentos faltantes. O conselheiro Fabiano solicita que o envio de oficio 

a Secretaria de Trânsito para pedir ajuda no fluxo do trânsito.A Vice-Presidente encerrou 

a reunião ás 9:56, agradecendo a presença de todos, essa Ata foi redigida por mim, Carla 

Ellen Rodrigues Gonçalves – 2ª Secretaria do COMDEFU e será lida e aprovada pelos 

conselheiros presentes: Keila Afonso Rezende Silva, Paula Katiana Rodrigues Manuel, Rogger 

Bruno Souza Santos, Fabio Henrique de Sene, Carla Ellen Rodrigues Gonçalves, Leandro 

Ferreira Faria, Ana Maria Silva do Carmo, Maria Flávia De Castro, Nathalia B. Fontes Silva, 

Renata Botelho Miguel.  

 



 


